



Ajuntament de Cornellà  
de Llobregat

## Rafael Álvarez 'El Brujo' encarna El Lazarillo de Tormes el próximo domingo con un Auditori lleno hasta la bandera

Otros espectáculos con todas las localidades agotadas son *Silencio* y el familiar *El Pot Petit* previstos para los próximos días 27 y 28 de noviembre

L'Auditori de Cornellà se suma al Black Friday con descuentos del 25% por compras realizadas del 22 al 26 de noviembre

La programación de este otoño de L'Auditori de Cornellà está recibiendo una buena acogida con varios espectáculos con localidades agotadas. Tras los éxitos de público de espectáculos pasados como el musical *Hija de la Luna*, el concierto Sau30 o el de El Kanka, este noviembre triunfa en taquilla la obra de teatro *El Hechizo del Lazarillo* protagonizada por Rafael Álvarez 'El Brujo', programado para este domingo, 21 de noviembre a las 19h. También se han agotado las localidades de *Silencio*, de la Cía. Barcelona Ballet Flamenco previsto para el próximo sábado, 27 de noviembre y el familiar *El Pot Petit* que visitará L'Auditori de Cornellà el domingo, 28 de noviembre. Con esta buena noticia el teatro prepara la recta final de la temporada de Otoño 2021 con actos como la actuación de Dàmaris Gelabert y la Orquesta Sinfónica del Vallés el próximo 11 de diciembre y el Concierto de Navidad con la Orquesta Sinfónica Sant Cugat previsto por el 19 de diciembre.

Todos los espectáculos programados tienen descuento si se adquieren las localidades de forma anticipada y además, si la compra se realiza del 22 al 26 de noviembre, toda la programación anunciada en [www.auditoricornella.com](http://www.auditoricornella.com) (incluida la Temporada 2022) tiene un descuento del 25%. L'Auditori de Cornellà se suma así a la campaña de descuentos con motivo del Black Friday.

### Rafael Álvarez 'El Brujo' encarna El Lazarillo de Tormes

La próxima cita en L'Auditori será este domingo, 21 de noviembre a las 19h. *Nunca olvidaré al Lazarillo*, así lo afirma uno de los actores que mejor ha encarnado al personaje de Lazarillo de



Ajuntament de Cornellà  
de Llobregat

Tormes, Rafael Álvarez, El Brujo quien conecta a la perfección con la esencia de este 'descarado'. Le apasiona recitar sus aventuras en versión de Fernando Fernán Gómez, quien supo captar el espíritu del Lazarillo. Un maravilloso relato y una joya literaria.

El Lazarillo trata de la marginación, el hambre y la vivencia dura de la infancia. Los paralelismos entre el mundo del niño que acompaña al ciego y la situación de tantos niños del tercer mundo que mueren de inanición son obvios. La historia se repite una y otra vez. Como casi siempre, esta situación es la consecuencia de un mundo de desequilibrios en el que los bienes están descompensados. Y nace de la falta de conciencia frente al valor de la vida. No puede ser feliz en un mundo desgraciado, porque las vidas maltratadas tienen que ver con la tuya. *Por lo menos yo no puedo*, afirma El Brujo.

Cornellà de Ll. 17 de noviembre 2021

---